

—Pas grand' chose ; nous sommes guettés de tous côtés ; aussi bien dans le moment que je vous parle, Sichlou, Jeannot et Labrie s'amuse dans la prison.

Je sais cela, dit Maître Jacques d'un air embarrassé ; gare à vous au moins !

Comme il disait ces mots on frappa de nouveau à la porte, et après le cri ordinaire, le père Munro entra.

—Eh bien, père Munro, dit Maître Jacques en allant au devant de lui, ça va-t-il ?

—Ça va, ça va, Signor, dit le père Munro ; puis l'ayant tiré à part, il lui parla quelque temps à l'oreille, après quoi Maître Jacques se retira en lançant aux Brigands un salut de protection.

—Ha, ha, quand j'avais bien entendu, dit Bouleau qui n'avait pas encore oublié son espion ; j'aurais bien gagé....

—Peste de tes gageures, Bouleau, dit le père Munro, tu n'a qu'ça dans la gueule, sôt que tu es ; il s'agit bien de vos différends, tenez ajouta-t-il, en jetant sur la souche une poignée de pièces d'or que les Brigands regardèrent avec une avidité terrible, voilà de quoi mettre sur la piste d'en gagner d'autres. Ah ça, mes jars, j'ai une fière affaire à vous proposer.

—Bravo ! bravo ! vive le père, s'écrièrent les bandits.

—Il s'agit d'abord d'un vol avec effraction, chez une personne que nous avons déjà visitée sans profit.

—Ah j'comprends, dit Bouleau, chez l'bonhomme Pierre..... ; en effet ça va être une vieille affaire que de *griffler* c'vieux là.

—Oui et un diable de bon coup si nous pouvons faire voler ses piastres, ajouta Moufflard en riant.

—Il faudra l'assomer le vieux pendar, dit Lampsac, ou que l'tonnerre m'écrase comme une puce.

—Doucement, doucement, poignée de meurtriers, dit le père Munro, vous y allez rondement vous autres ; attendez un peu, j'ai mes plans.

—Voyons dit Bouleau avec importance.

—D'abord, dit le père Munro, nous partons d'ici à minuit ; nous nous rendrons tout doucement chez la mère La Troupe ; là nous trouverons la bonne femme Pelouse,

le petit Michel, John Mickmac et Louis Ferlampier à qui j'ai donné rendez-vous.

—Voilà bien du monde pour un vol, dit Bouleau fâché de ce que, comme à l'ordinaire on ne l'avait pas consulté.

—Oh arrêtez donc, continua le père Munro ; j'oubliais de vous dire le principal ; d'abord je me rendrai avant vous à l'auberge : disons vers 7 heures, je verrai la Pelouse et je lui dirai d'aller faire la malade sur le perron du vieux Pierre ; le bon homme est avare ; mais on le dit assez charitable ; il n'y a pas de doute qu'il fera entrer la bonne femme, et si son mal en pire, il la fera mettre au lit, je sais cela par expérience.

—Bien imaginé, sur mon âme, dit Bouleau avec orgueil ; je n'aurais peut-être pas fait mieux.

—La bonne femme fera semblant de dormir jusqu'à ce que le vieux filou ronfle lui-même de son mieux ; alors elle se levera tout doucement, examinera la maison de son mieux et aussitôt qu'elle entendra sonner deux heures elle ouvrira un guichet, et nous fera un signal dont je conviendrai avec elle et puis, en avant mes amis !

—Bien imaginé, père, bien imaginé, répéta Bouleau en frappant des mains ; mais écoutez donc un peu, si la vieille venait à éveiller quelqu'un ?... vous pouvez penser qu'ils ne dorment pas bien dur depuis l'épouvante que nous leur avons donnée. Ça s'rait une maudite affaire pour nous, oui !

—Ouache, Bouleau, je vous croyais plus expédient que ça, dit le père Munro d'un air dédaigneux. Bouleau grinça les dents de honte et de colère.

—Si la Pelouse éveille quelqu'un, qui l'empêchera de dire qu'elle est malade, qu'elle s'est levée pour quelque cause ; enfin t'nez, j'connais la vieille, elle est fameuse pour les histoires, elle en fera une qu'ils gèberont comme du sucre du pays. Quant à nous, si nous n'entendons pas de signal, notre plus court parti sera de décamper *quille à recommencer* un autre jour et d'une autre manière.

—Bravo, bravo ! s'écrièrent tous ensemble Lampsac, Moufflard et Bouleau.

—Et combien y aura-t-il à gagner dans cette affaire, demanda Lampsac.

—Bah ! la menue bagatelle d'une couple de